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Olivier Fagoo Verlinghem  Le 14/09/2022

Monsieur le Préfet,

J’ai  pris connaissance du dossier de demande d’enregistrement au titre des installations classées
pour la protection de l’environnement du Gaec de la Hautefeuille à Erquinghem Lys,  représenté par
les familles Wattelle pour le projet d’engraissement des porcelets des 145 truies pour un équivalent
de 2277 animaux.

L’arrivée de Thomas, un jeune agriculteur sur l’exploitation rend l‘évidence d’une restructuration.

Projet  ambitieux pour délocaliser  l’engraissement sur  Erquinghem Lys,  sur  un nouveau site  pour
pérenniser l’élevage de la famille Wattelle, éleveurs depuis 4 générations, le cochon ils connaissent !

On peut leur faire confiance, c’est une famille respectueuse et sensible à l’évolution sociétale. Ils
s’engagent dans le  respect de l’environnement et  la  délocalisation en terres  agricoles avec pour
objectif de ne pas avoir de nuisances avec la société car le site est au milieu de nulle part et permet
de ne pas élever les porcelets sur La Chapelle d’Armentières. 

Les porcs seront nourris avec les céréales de la ferme et commercialisés en circuit court au Panier
Vert et dans la région.

Le Gaec de la Hautefeuille fait partie de la diversité de l’agriculture du canton d’Armentières où la
production  de porcs est peu représentée, elle a un intérêt dans l’économie circulaire locale (pour les
habitants comme pour l’agronomie des sols).

La France doit avoir sa résilience !

Pour le bilan carbone, il y aura moins de transports de porcelets sur d’autres exploitations car le
projet  initial  est  de  tout  regrouper  ;  un  gain  de  temps  et  une  nouvelle  porcherie  adaptée  aux
nouvelles normes bien être, environnement et biosécurité pour produire une viande exemplaire, pas
trop grasse.

Je donne un Avis Favorable au projet de la famille Wattelle, ce sont des experts attentifs à la société,
encourageons à maintenir des jeunes dans la profession agricole c’est l’avenir ! Merci Thomas !

Avoir un projet signifie s’adapter à l’évolution de l’agriculture, créer de l’emploi,  de la valeur ajoutée
et cela pérennise l’agriculture en zone périurbaine.

Olivier Fagoo  de Verlinghem, un consommateur qui aime le porc.


